

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

FC-09-10-33

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, December 11, 2009 at 2:00 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

G. Bérubé	F. Boudreau
A. Camara	C. Cindric
R. Despatie (Chair/Président)	J. Drexler
I. Gentles	M. Jankovic
S. Kirschbaum	J. Kowal
S. Lucas	M. Madda
I. McDonald	J. McDonough-Dolmaya
L. McGirr	K. McRoberts
F. Mougeon	R. Mougeon
K. Pennington	M. Roy
V. Tomaszewski	S. Schoenfeld
J. Volkhammer	

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 11 décembre 2009 à 14 h dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

J. Broad
C. Clark-Kazak
M. Feliciano
F. Kay
K. Kwan-Tat
K. Maurer
G. McGillivray
K. Mortreuil
M. Peguret
J.-P. Thomas
D. Uritescu

1. Chair's Remarks

The meeting began at 2:10 p.m.

- R. Despatie congratulated Principal McRoberts on his appointment as new President of the "Association des universités de la francophonie canadienne" (AUFC).

2. Minutes of the previous meeting

- **November 20, 2009 – [FC-09-10-22]**

One addition: J. Volkhammer asked that it should be noted that "Faculty Council had an informal discussion concerning the parity in the number of students and faculty on Committees of Faculty Council."

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques du président

La séance commence à 14 h 10.

- R. Despatie félicite le principal McRoberts pour son élection en tant que nouveau président de « l'Association des universités de la francophonie canadienne » (AUFC).

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **20 novembre 2009 – [FC-09-10-08]**

Une addition : J. Volkhammer demande qu'on note que « le Conseil de la faculté a eu une discussion informelle au sujet de la parité dans le nombre des étudiants et des professeurs siégeant aux comités du Conseil. »

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Principal's Remarks

The Principal noted the following:

- Budget discussions with York Administrators pertaining to the inclusion of the \$5.6M Provincial Bilingual Grants with the base budget, thereby subjecting them to the 3.5% annual cuts still ongoing.
- Department Chairs have been informed of the various cuts needed in order to balance the budget. Discussions remain ongoing.
- Campus development project – The meeting of the Architects with the Glendon Advisory Committee went well, and if all necessary approvals are obtained, the ground breaking might be in May 2010 with an expected completion date of September 2011.

The Principal then mentioned the profile that Glendon achieves through the Association des universités de la francophonie canadienne (AUFC). He underlined Glendon's continued strength with regards to enrolments and the quality of students.

- Associate Principal's Remarks

F. Mougeon reminded members of Faculty that students experiencing flu-like symptoms will have the option of making alternate arrangements for their final exams.

- Report from Glendon Senate Representative

G. McGillivray noted that there were no substantial issues at Senate and she referred Council to the synopsis posted on Senate's web site.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum Committee

J. Kowal presented the submissions from the following departments and they were **approved**:

4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal note les points suivants :

- Les discussions budgétaires sont toujours en cours avec les administrateurs concernant l'inclusion des fonds provinciaux bilingues de 5,6 millions de dollars dans le budget de base résultant en une inflation de la coupure annuelle de 3,5 %.
- Les directeurs de départements ont été informés des diverses coupures nécessaires pour équilibrer le budget. Les discussions restent en cours.
- Projet de développement du campus – La rencontre des architectes avec le comité consultatif du principal s'est bien passée et si toutes les approbations nécessaires sont obtenues, on pourrait commencer les travaux en mai 2010 avec une date d'achèvement prévue pour septembre 2011.

Le principal mentionne alors l'image dont jouit Glendon grâce à l'Association des universités de la francophonie canadienne (AUFC). Il souligne que Glendon continue à montrer une grande solidité par rapport aux inscriptions et à la qualité des étudiants.

- Remarque de la principale adjointe

F. Mougeon rappelle aux membres de la faculté que les étudiants montrant des symptômes de grippe auront la possibilité de faire d'autres arrangements pour leurs examens de fin d'année.

- Rapport du représentant de Glendon au Sénat

G. McGillivray note qu'il n'y avait pas de questions substantielles au Sénat et elle renvoie les membres du Conseil au sommaire posté sur le site web du Sénat.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes

J. Kowal présente les soumissions des départements suivants et elles sont **approuvées** :

- Drama Studies – FC-09-10-23
- French Studies – FC-09-10-24
- Hispanic Studies – FC-09-10-25
- History – FC-09-10-26 – except for the course on page 24 - concerns were raised with regards to the language of instruction being “Spanish”.
- International Studies – FC-09-10-27
- MDS - FC-09-10-28 – except the course on page 52 - concerns were raised about the existence of a similar course offered by the Sociology Department.
- Philosophy – FC-09-10-29
- Political Science – FC-09-10-30
- Women’s Studies – FC-09-10-31

- Études d’art dramatique – FC-09-10-23
- Études françaises – FC-09-10-24
- Études hispaniques – FC-09-10-25
- Histoire – FC-09-10-26 – à l’exception du cours à la page 24 suite aux inquiétudes exprimées quant au fait que la langue d’instruction est l’espagnol.
- Études internationales – FC-09-10-27
- Études pluridisciplinaires - FC-09-10-28 – à l’exception du cours à la page 52 suite aux inquiétudes à propos de l’existence d’un cours similaire offert par le département de sociologie.
- Philosophie – FC-09-10-29
- Science politique – FC-09-10-30
- Études des femmes – FC-09-10-31

(b) Policy and Planning Committee

- Glendon Name Change – FC-09-10-32

J. Volkhammer presented the document FC-09-10-32 containing the Committee’s motion that Glendon College be changed to “Glendon University College” in English, and that it remain “Collège universitaire Glendon” in french.

She then moved, seconded by J. Drexler, that **Glendon Faculty Council approves the Glendon name change (English version) as outlined above.**

Following a short discussion, the motion as presented was **approved**.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting was adjourned at 3:15 p.m.

(b) Comité de direction et planification

- Changement de nom de Glendon

J. Volkhammer présente le document FC-09-10-32 qui contient la motion du comité pour que le nom « Glendon College » soit changé à « Glendon University College » en anglais et que « Collège universitaire Glendon » reste le même en français.

Elle propose ensuite que **le Conseil de la faculté du Collège universitaire Glendon approuve le changement du nom de Glendon (version anglaise) tel que décrit ci-dessus.** Elle est secondée par J. Drexler.

Suite à une brève discussion, la proposition est **approuvée**.

6. Affaires nouvelles

Il n’y en a aucune.

7. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 15.